
安川会長との会談 

安川昭雄会長の紹介 

「命の輝き共生の森計画推進協議会・会長」「（株）アドバンス取締役会長」 

 

６月３日に安川会長をお招きして今粂野ゼミで取り組んでいる高架下プロジェクトの

アイディアをお聞きしてもらいフィードバックしていただきました。 

高架下プロジェクトとは、東大阪市の意岐部東から瓜生堂までの約 25×800 メートル

の区間を使用し、地域活性

化を目指すといったもので

す。私たちが提案したアイ

ディアとしてはドッグラン、

小川の流れる公園などです。

安川会長のお話によると

「君たちのアイディアはす

べてできる」と言われまし

た。フィードバックしてい

ただいた後は安川会長の考

えをお聞きしました。「東大阪市の名所を作りたい」、「都会では見ることができない昆

虫など自然とふれあえ、稲作など様々な自然の体験ができ、四季折々の催しがある楽し

い場所にしたい」「日本一長い自然の博物館”をめざす」といったものでした。私たち

が考えていたよりもスケールが大きく驚きました。 

現状 

敷地に集まった大量の石の使い道を探し中、これまでは水不足だったが、井戸を掘る

ことで解決、地域まちづくり活動助成金の交付団体として決定、７月８日に現地視察

が決定しました。 
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https://shodai.manaba.jp/ct/course_1234_topics_89__3489661546?action=fullsize&view=fullsize

